



Appel du Front de Gauche de l'Ain

Prenez le pouvoir ! Rejoignez les assemblées citoyennes !

Ca suffit comme ça !

- * 10 ans de droite libérale et conservatrice au service des plus riches !
- * Des plans d'austérité pour garantir la rentabilité des marchés financiers et faire payer la crise aux salariés
- * Répression contre les personnes en quête d'humanité et traités en boucs émissaires !
- * Un capitalisme vert qui détourne l'écologie pour faire du profit !
- * Des atteintes aux droits et à la citoyenneté dans tous les domaines !
- * Une maîtrise des média populaires en charge de nous conditionner par le mensonge et l'illusion

Le Front de Gauche se doit d'être au service du peuple

Ensemble débattons-en !

Notre démarche est de participer aux luttes sociales et de rassembler toutes celles et tous ceux qui cherchent à construire une alternative de gauche aux politiques libérales.

Il faut se donner de la force pour donner vie aux engagements.

Nous appelons à investir le Front de Gauche pour qu'il devienne l'affaire de chacun !

Nous vous appelons à vous constituer en Assemblée Citoyenne

Lors de cette rencontre nous nous organiserons et nous débattons autour du thème : « **L'Humain d'abord** : les alternatives à la crise et à l'austérité »

En présence des candidats aux Elections Législatives 2012

Yves THOUMINE et Ghislaine REVOL

mail frontdegauchebugey@orange.fr

Ghislaine 04 79 87 86 37

Mardi 6 décembre - 20h00
Agora café 119 avenue Poncet **CULOZ**